	МАЗ-203 ПОПРОБОВАЛ ГАЗ 

Презентация первого в истории АМАЗа (автобусного филиала Минского автозавода) автобуса, оснащенного двигателем, работающим на сжатом природном газе, состоялась в Сербии. Место презентации было выбрано неслучайно – местная транспортная компания «Вулович-транспорт» с 2003 года является официальным дилером ОАО «МАЗ» и эксплуатирует в своем парке 30 белорусских автобусов. Она же занималась и установкой на низкопольный МАЗ-203 285-сильного двигателя Cummins, работающего на газу (Евро-4). 

По предварительным оценкам, АМАЗ и Вулович-транспорт смогут произвести в 2009 году от 30 до 50 автобусов, оснащенных газовыми двигателями, а в 2010-2011 гг. – до 100 автобусов ежегодно. Все будет зависеть от ситуации на рынке.


	MAZ-203 HAS TRIED GAS
Presentation of the first in Minsk Automobile plant branch’s history bus equipped with the compressed natural gas engine took place in Serbia. The choice of the place for presentation was not casual. The local transport company «Vulovich-Transport» has been an authorized dealer of the open joint stock company «MAZ» (Minsk Automobile Plant) since 2003 and runs 30 Belarusian buses in its park. It also mounted powerful Cummins gas engines 285(Euro 4) on the low-floor MAZ-203/ 
By preliminary estimate MAZ brunch office and Vulovich Transport will produce 30 – 50 buses equipped with gas engines in 2009 and up to 100 buses annually in 2010-2011. Everything depends on market situation

	DUCATO В ШАШЕЧКУ

Компания «SOLLERS» объявила о начале продаж новой модификации FIAT Ducato «Маршрутное такси». В зависимости от исполнения новый автобус вмещает 15 или 18 пассажиров. Его производство налажено непосредственно на заводе «SOLLERS-Елабуга» в Татарстане, и, в отличие от многих аналогов, он обеспечивается единой гарантией как на шасси, так и на пассажирский салон: 2 года без ограничения пробега. Стоимость 15-местной «маршрутки» составляет 809 тыс. руб., 18-местной – 1005 тыс. руб.
	DUCATO AS A FIXED-RUN TAXI
The company «SOLLERS» announced about started sales of new modification FIAT Ducato «fixed-run taxi». Depending on performance a new bus accommodate 15 or 18 passengers. Its production has been approved on the plant "SOOLLERS – Elabuga” in Tatarstan and unlike many analogs it is provided with a single chassis and a passenger cabin warranty: 2 years unlimited-mileage warrenty. The cost of 15 – seats mini bus is 809 thsd rur, of 18-seets – 1005 thsd rur. 


	EKERI ПРИШЛА В РОССИЮ 

До недавнего времени основными экспортными рынками компании «Ekeri», финского производителя универсальных кузовов и прицепного состава, были страны Скандинавии, Великобритания, Нидерланды и Исландия (подробности в «КТ» № 1/2005). Недавно в этот перечень вошла и Россия – первый автопоезд с кузовом и прицепом Ekeri был поставлен покупателю из Республики Карелия.

Известно, что чем лучше приспособлен подвижной состав для различных типов грузов, перевозок и способов погрузки и разгрузки, тем меньше порожних пробегов, выше коэффициент использования грузоподъемности и больше доходов от эксплуатации парка. Универсальность транспортных средств в сочетании с их высокой производительностью и надежностью – мечта каждой компании, работающей на рынке грузовых автоперевозок. Много лет назад Ekeri поставила перед собой задачу обеспечить перевозчиков кузовами и прицепами, которые отличаются непревзойденной гибкостью в использовании, мировым уровнем качества материалов и исполнения, удобством в эксплуатации и обслуживании, требуемым уровнем защиты ценных и скоропортящихся грузов, надежностью, долговечностью, а также высокой стоимостью на вторичном рынке.

Эта амбициозная задача была успешно решена, и уже более 60 лет Ekeri производит кузова и прицепы для грузовиков с боковыми дверями по всей длине кузова. Компания экспортирует 80% своей продукции и является признанным европейским лидером в своем сегменте. В СНГ интересы компании представляет ООО «ЮФА» (СПб).
	EKERI CAME TO RUSSIA 
Until recently the countries Scandinavia, Great Britain, the Netherland and Iceland were main export markets for the company «Ekeri», a Finish manufacturer of universal bodies and towing compound. Recently Russia has become one of these countries - the first articulated truck with a body and a trailer was delivered to a customer from Republic of Karelia.
It is known that the better a rolling stock is adapted for different types of cargoes, transportation and ways of loading and unloading the less empty runs, the higher load factor and the more income from fleet use. Universality of vehicles in combination with their high efficiency and reliability is a dream of each company working on the trucking market. Many years ago Ekeri set a task to provide carriers with bodies and trailers that are notable for flexibility in use, world quality level of material and performance, usability and serviceability, required level of valuable and perishable cargoes protection, reliability, durability and high cost on the secondary market. 
This ambitious task was successfully done and for more than 60 years Ekeri has been producing bodies and trailers for trucks with side doors along the full length of a body. The company exports 80% of its production and is recognized as a European leader in its segment. In CIS interests of the company are represented by LLC «UFA» 


	ESP В ЗАКОНЕ

Европарламент принял постановление об обязательной установке электронной системы стабилизации движения (ESP) на новые автомобили. С ноября 2011 года этой системой активной безопасности должны будут оснащаться все новые модели легковых и грузовых автомобилей, регистрируемые в Европейском союзе. С ноября 2014-го закон распространяется на все без исключения новые автомобили. Постановление должно получить одобрение Совета министров Евросоюза.
	ESP IN LAW

European parliament adopted a rule of installation of the Electronic Stability Program (ESP) on new cars. Since November 2011 all models of motor cars and trucks registered in European Union will have to be equipped with this active safety system. Since November 2014 the law will apply to all the new cars without exception. The rule must get approval of the EU Council of Ministers. 


	ФАКТОГРАФ
ЛК «Sollers-finance», входящая в группу компаний «Sollers», открыла филиалы в Новосибирске и Екатеринбурге 

MAN Nutzfahrzeuge удалось реализовать в 2008 году более 100000 грузовых автомобилей и автобусов, в том числе 24404 грузовика семейства TGX и 19841 семейства TGS

Volkswagen AG реализовал в 2008 году 503000 коммерческих автомобилей. Наибольшей популярностью пользовались модели линейки Т5 (Transporter, Caravelle, Multivan и California), продажи которых составили 178007 ед. (в 2007-м – 191205). В рамках долгосрочной стратегии развития к 2018-му планируется продавать порядка 750000 коммерческих автомобилей в год

Peugeot увеличила продажи коммерческих автомобилей Peugeot Partner и Peugeot Boxer в России в январе-феврале 2009 года на 65% по сравнению с аналогичным периодом 2008-го

МЗКТ поставил 10 самосвалов МЗКТ-65151 и 10 седельных тягачей МЗКТ-692374 в ОАЭ. Это первая поставка техники МЗКТ в Объединенные Арабские Эмираты
Volkswagen AG изучает возможность сборки коммерческих автомобилей на своем заводе в Калуге

Peugeot Россия объявила о начале сотрудничества с союзом регбистов России, которое продлится как минимум до 2013 года. В рамках партнерства сборной передается парк автомобилей Peugeot Boxer и Peugeot 4007
Volkswagen AG стал официальным спонсором национальной сборной России по футболу. Стратегическое партнерство продлится до 2012 года
АО «КамАЗ» выпустило в первом квартале 2009 года 5154 грузовых автомобиля и машкомплекта.
	FACTUAL ACCOUNT
Leasing company «Sollers-Finance» ingressed in the group of companies «Sollers» opened the branch offices in Novosibirsk and Yekaterinburg. 
MAN Nutzfahrzeuge managed to sell more then 100000 trucks and buses in 2008 including 24404 TGX trucks and 19841 TGS trucks.
Volkswagen AG sold 503000 commercial cars in 2008. Most popular were models of Т5 line (Transporter, Caravelle, Multivan and California) whose sales volume was 178007 ones (in 2007 – 191205) In the network of long-term development strategy it is planned to sell about 750000 commercial cars per year by 2018.
Peugeot has increased sales of commercial cars Peugeot Partner и Peugeot Boxer by 65% in Russia in January – February 2009 as compared with similar period in 2008.
MWTP (Minsk Wheel Tractor Plant) supplied 10 dump trucks MZKT-65151 and 10 bolster-type tractors MZKT-692374 to United Arab Emirates.  It is the first delivery of MZKT technical equipment to United Arab Emirates.
Volkswagen AG explores the possibilities of commercial cars assembly on its plant in Kaluga.
Peugeot Russia announced about the start of collaboration with the Rugby players union, that will last at least till 2013. In the network of the partnership the combined team is getting the fleet of Peugeot Boxer and Peugeot 4007
Volkswagen AG became an official sponsor of the Russian national football team.  The strategic partnership will last till 2012.
The joint stock company «KAMAZ» produced 5154 trucks in the first quarter of 2009. 

	НОВИНКИ HIAB
Компания «Hiab» представила новую модель телескопического крана Hiab 190T-6 с тросовой подвеской грузозахватного органа. Его грузоподъемность составляет 8000 кг на минимальном и 400 кг на максимальном вылете стрелы (19,4 м), масса в комплекте с опорами – всего 3220 кг. Среди преимуществ телескопического крана по сравнению с аналогичными по грузовысотным характеристикам кранами со складывающейся стрелой – точность опускания груза, простая надежная конструкция, а самое главное – его цена, которая на 20-25% ниже цены традиционных кранов. Hiab 190T-6 может быть установлен как на шасси отечественного производства, в частности КамАЗ-65117, КамАЗ- 65115, так и на шасси иностранных производителей полной массой от 18 т. 

Кстати, о шасси КамАЗ. Hiab освоил установку системы сменных кузовов Multilift XR 5S 3650 на шасси среднетоннажного низкорамного КамАЗ-4308. Грузоподъемность крюкового погрузчика составляет 5 т, собственный вес – 690 кг. Управление осуществляется из кабины с помощью специального пульта. Работа с кузовом ведется в двухскоростном режиме. Устойчивость кузова обеспечивает небольшая монтажная высота системы (160 мм) и низко расположенный центр тяжести (угол опрокидывания равен 49°). 
	HIAB NEW PRODUCTS
The company «Hiab» produced the new model of telescopic crane Hiab 190T-6 with a hanger cable of the load-handling device. Its hoisting capacity is 8000 kg with minimum boom and 400 kg with maximum boom (19,4 m) mass as a set is 3220 kg. Among the advantages of the telescopic crane as compared with analogous having the same load height capability cranes with a folding boom are accurate load-lowering, simple reliable construction and the main thing is the price that is 20-25% lower than the conventional cranes price.  Hiab 190T-6 can be installed on chassis of Russian production, for example KAMAZ-65117, KAMAZ-65115 and also on chassis of other countries’ manufacturers with the total weight of 18 tons.  
By the way, as for KAMAZ chassis,  Hiab developed the installation of swap body system Multilift XR 5S 3650 on chassis of the middle-tonnage low-frame KAMAZ-3650. Hosting capacity of the hook loader is 5 ton, dead weight is 690 kg. Control is accomplished from the cabin with the special console. The body is run in two-speed mode. Body stability is provided by short mounting height of the system (160 mm) and low position of gravity center (capsizing angle is 49°). 


